



Fracking | 24.10.2018 | Nr. 352/18

## **Claus Christian Claussen: Kein Fracking mit Jamaika**

Claus Christian Claussen, innen- und rechtspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (24.10.2018) zur Entscheidung des Innen- und Rechtsausschusses über die Zulässigkeit der „Volksinitiative zum Schutz des Wassers“:

„Wir begrüßen, dass der Ausschuss sich für eine Teilzulässigkeit der Volksinitiative entschieden hat. Das ist nach unserer Meinung der richtige Weg, denn die Teilzulässigkeit entspricht dem Willen der Volksinitiative.“

Für uns gilt, auch in Zukunft den Schutz des Wassers zu gewährleisten. Deshalb lehnen wir Fracking weiterhin ab.“